



# Lettre de nouvelles des Flambeaux de Lausanne

Juillet 2023

## Sommaire

p1. Mot de bienvenue  
Activités du 1<sup>er</sup>  
semestre 2023

p2. Camps d'été  
Sujets de prière  
Infos pratiques

## Le groupe en quelques chiffres

40 chemises bleues  
34 chemises brunes  
13 chemises rouges  
23 chemises vertes

40 % de filles  
60 % de garçons

## Mot de bienvenue

Chers amis des Flambeaux, voici une lettre de nouvelles estivale pour vous partager ce qu'a vécu le groupe de Lausanne ce printemps. Découvrez ci-dessous les chroniques de troupes et en page suivante des informations sur les camps ainsi que des sujets de prière. Nous vous souhaitons un bel été et une bonne lecture !

## Petites-Flammes et Petits-Flambeaux

Ce printemps les enfants ont été plongés dans le monde merveilleux de Disney. Mais catastrophe! Au début du semestre le scénario inédit que devait nous présenter Walt Disney a été volé ! Dans l'impossibilité de réaliser le nouveau film, les enfants ont dû partir à la recherche du criminel. Parcourant les différents univers des mondes Disney, ils ont pu faire différentes activités. Ils ont par exemple enquêté sur la Reine des neiges lors d'une course d'orientation, construit un nouveau château dans la forêt pour la princesse Raiponce et sont même partis à la recherche d'une amie de Timon le suricate au zoo de Servion afin de l'innocenter. Lors d'une séance progression ils ont également appris avec Peter Pan à faire des nœuds, connaître les principaux numéros d'urgence ou encore à savoir repérer plusieurs espèces d'arbres grâce à leurs feuilles. Et en mai les enfants ont pu dormir dans la paille lors d'un week-end chez Mickey et Picsou dans une super ferme de la région de Moudon. Durant ce semestre le thème des CDFs était les grandes histoires de la Bible, ces histoires importantes que tout le monde est censé connaître mais dont personne ne se souvient vraiment. Nous avons par exemple eu des CDFs sur la Genèse, Abraham, Josué, David ou encore Eli. L'occasion de parler de l'essentiel aux enfants afin de les faire grandir au mieux dans leur parcours de foi.

## Claire-Flammes et Flambeaux

En cette première partie d'année, Les Flambeaux et Claire-Flammes ont vécu un semestre pas comme les autres ! En effet, nous n'avions pas de thème mais un projet. Roulement de tambours... : une comédie musicale ! Nous avons consacré une belle partie du semestre à concocter un superbe spectacle auquel ami-e-s des Flambeaux et surtout parents des participant-e-s ont eu l'occasion d'assister. Au travers des préparatifs les jeunes ont pu faire un brevet. Il y avait trois brevets différents : chant, théâtre et construction. En plus de ce projet, qui était au centre de notre semestre, nous avons pu vivre une séance en troupe, la Journée nationale de découverte du scoutisme, un weekend en patrouille et un en troupe et pour finir un gamelle trophy, notre fameux concours de cuisine qui était cette année d'un niveau élevé ! Au niveau des CDFs, nous avons laissé aux responsables la liberté de choisir les thèmes qu'ils voulaient aborder. Nous avons également eu la chance d'avoir des CDFs préparés par Raphaël Bossel (pasteur jeunesse de l'église Home) et par nos chères marraines et membres du comité Adrinée Burdet et Fabienne Dubath.



« Brillez comme des Flambeaux dans le monde portant la parole de vie ! » Philippiens 2.15

### Sujets de prière pour les camps

- Pour que le camp soit une occasion pour les jeunes de se rapprocher de Dieu
- Pour une bonne cohésion, tant entre les chefs qu'entre les participants des différents groupes
- Pour la protection lors des activités
- Pour une météo favorable



### Les camps d'été arrivent !

Ce samedi marque le début de l'événement tant attendu par les participants : le camp d'été ! Cette année, les Flambeaux de Lausanne sont répartis dans toute la Suisse et à l'exception des PiCos, les camps se vivront avec les groupes Flambeaux de La Béroche et du Val-de-Travers. Les Petits-Flambeaux et Petites-Flammes iront s'installer à St. Stephan, en Oberland bernois, alors que les Flambeaux et Claires-Flammes prendront le train direction Courtételle, dans le Jura. Quant aux PiCos, ils ont organisé leur propre camp et se dirigent à l'autre bout du la Suisse, dans le Val Müstair aux Grisons ! Au total près de 90 enfants et adolescents vivront ces camps que les responsables organisent depuis plusieurs mois déjà. De belles aventures en perspective !

### Dates des camps

- 15-22 juillet Camp Petits-Flambeaux et Petites-Flammes
- 15-25 juillet Camp Flambeaux et Claires-Flammes
- 15-25 juillet Camp PiCo



### « Panique au camp »

*Embarquez-vous dans un univers fantastique où le camp se retrouve divisé et les participants menacés d'être renvoyés ! Unissez vos forces pour démasquer qui se cache derrière ce complot visant à vider le camp.*

Après de longs mois d'attente, le jeu de société créé par les Flambeaux de France et de Suisse « Panique au camp », une version scout de fameux « Loups-Garous », est prêt à être imprimé. Plus d'infos sur : [www.paniqueaucamp.ch](http://www.paniqueaucamp.ch)



### « Faites de la pub »

Pour garder un scoutisme dynamique et vivant, nous avons besoin de vous ! N'hésitez pas à parler de nos activités à votre entourage (famille, amis, église, voisins, etc.). Il est possible pour les enfants dès 7 ans de venir participer à quelques séances d'essai pour découvrir notre groupe. Alors faites passer le mot !!

### Responsable de groupe

Caroline Pfyffer  
lausanne@flambeaux.ch

### Président du Comité

Xavier Golaz  
golazxa@hotmail.com

Si le cœur vous en dit :  
IBAN CH73 0900 0000  
1001 1427 8

[lausanne.flambeaux.ch](http://lausanne.flambeaux.ch)

**Reprise des activités & passages  
samedi 26 août 2023  
11h aux locaux**